

Monatspost Juli 2024



Liebe Mitglieder des Fördervereins im Biomassepark Hugo e. V.

Auch der Juni war ein abwechslungsreicher Monat.

Neben reichhaltigem Sonntagsfrühstück und offenem Kaffeetrinken wurden regelmäßige Arbeiten wie gießen, pflanzen, reparieren und verschönern durchgeführt. Zudem begannen erste Vorbereitungen für eine neue bequeme Liegebank. Neu war im Park auch die Haferernte.

Alt war das Schneckenproblem, da zahlreiche Schnecken weiter sehr aktiv blieben.



1. Sonntagsfrühstück im Park



2. Haferernte



3. Vorbereitung einer Liegebank



4. Verschieden Gartenarbeiten



5. Experimentieren mit Pflanzenfarben



6. Ausblick

18.08.2024 offenes Kaffeetrinken

7. Gärtnern macht glücklich

Studien haben gezeigt, dass Gartenarbeit glücklich macht. Sie hält fit, stärkt unsere Sinne, reduziert Stress, ist eine Wohltat für Körper und Geist, sorgt für Achtsamkeit und Entschleunigung. Besonders Gärtnern in Gemeinschaft verbindet.

In diesem Sinne wünschen wir glückliches Gärtnern

Peter und Angelika

